
 
 

Protokollauszug 
aus der 

17. (außerordentliche) öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, 
Umwelt und Mobilität  

vom 25.03.2021 

 
öffentlich 
Top 3.5 Zisternen zur Regenwasserspeicherung 

21/SVV/0038 
geändert beschlossen 

 
Herr Raschke bringt den Antrag ein und verweist auf die geändert beschlossene Fassung aus 
dem Werksausschuss des Kommunalen Immobilien Service (WA KIS), den er für den Antragstel-
ler übernimmt:  
 
„Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, auf den ob und auf welchen Grundstücken 
des Kommunalen Immobilien Service (KIS) welcher städtischen Einrichtungen Zisternen zur 
Speicherung von Regenwasser gebaut werden können und wie diese Baumaßnahmen in die 
mittel- und langfristigen Planungen des Kommunalen Immobilienservice einbezogen werden kön-
nen. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung soll bis Ende im September 2021 über den Sachstand infor-
miert werden.“ 
 
 
Frau Tefs (Kommunaler Immobilien Service) bittet, die soeben eingebrachte Fassung des Werks-
ausschusses des Kommunalen Immobilien Service zu unterstützen. 
 
 
Herr Heuer gibt zu bedenken, dass eigentlich eine lokale Versickerung Vorrang hat.  
 
 
Herr Wilke hält die Idee des Antrags für eine gute und berechtigte Überlegung, die geprüft werden 
sollte.  
 
 
Auch weitere Mitglieder sprechen sich für den Antrag aus. 
 
 
Herr Finken weist darauf hin, dass im Rahmen dieser Prüfung Nutzungsmöglichkeiten wie auch 
Kosten miteinbezogen werden müssten.   
 
 
Die Vorsitzende stellt den geänderten Antrag (Fassung aus WA KIS vom 12.3.2021) zur Abstim-
mung. 
 
Der Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung wie 
folgt zu beschließen:  
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Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, auf den ob und auf welchen Grundstücken 
des Kommunalen Immobilien Service (KIS) welcher städtischen Einrichtungen Zisternen zur 
Speicherung von Regenwasser gebaut werden können und wie diese Baumaßnahmen in die 
mittel- und langfristigen Planungen des Kommunalen Immobilienservice einbezogen werden kön-
nen. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung soll bis Ende im September 2021 über den Sachstand infor-
miert werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 6 
Ablehnung: 0 
Stimmenthaltung: 3 
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